

Rotary ハ 尾 ロ タ リー ク ラ ブ 会 報

2016
vol.55
No.30

2/
24



世界へのプレゼントになろう

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか



八尾RCバナーの主旨
「我々のクラブは、老いも若きも
相手を敬愛し、和気あいあい、
楽しいクラブライフを送っている
ことが誇りであります」

国際ロータリー テーマ

世界への プレゼントになろう

国際ロータリー会長 K.R.ラビンドラン

ハ 尾 ロ タ リー ク ラ ブ テーマ

リラックスロータリーで 豊かで楽しい人生を

会長 村本 順三

国際ロータリー 第2660地区 テーマ

変革を!ロータリーを通じて 奉仕(プレゼント)を!

国際ロータリー 第2660地区 ガバナー 立野 順三

第2665回 例会 プログラム

▼開会「点鐘」

▼ロータリーソング

「八尾ロータリー讃歌」

▼ゲストの紹介

北本かおり様

米山奨学生 三宅 建 様

▼出席報告

▼その他の報告

▼会務報告

「会長の時間」「幹事の時間」

▼SAA報告 ニコニコ箱

▼卓話 「Reクリエイトする Reサイクル」～環境善し、社会 善し、会社善し、未来善し～

北本 かおり 様

▼閉会「点鐘」

▼卓話予告

3/2 「議会の仕組み」

大松けいすけ様

3/9 新宮一誓会員

3/16 金光八尾高校

3/23 創立55周年記念式典

PM5:00～ 式典

PM6:00～ 祝宴

リーガロイヤルホテル

会長の時間

11日の建国記念の祝日のロ
ータリーデーには、祝日にも
かかわらず多くの皆さまのご出
席をいただきまして、ありがとうございました。

さて、今日は「おもてなし経営」
の話です。「おもてなし」は11

日のロータリーデーの基調講
演でも取り上げられましたし、
皆さんよく御存じのことですが、
2013年9月の国際オリンピッ
ク総会で滝川クリステルさんが
フランス語でのプレゼンで日
本のおもてなしの心を紹介し、
日本語で「おもてなし」という言
葉を発言しました。

この言葉は世界に広まり、2
020年の東京オリンピック招致
に成功した要因の1つだと挙
げる人も少なくなく、その年の
流行語大賞に選ばれたのも記
憶に新しいと思います。

「おもてなし経営」とは経済
産業省が推奨し全国から今ま
で合計100社が選ばれてい
ます。

どのようなことが「おもてなし経営」なのかと疑問に思われるおもいますが、経済産業省が言っていますのは、「①社員の意欲と能力を最大限に引き出し、②地域・社会との関わりを大切にしながら、③顧客に対して高付加価値・差別化サービスを提供する経営」とのこととで、地域のサービス事業者が目指すビジネスモデルの一つとして推奨しています。

要約しますと、社員に対する「おもてなし」の心、お客様に対する「おもてなし」の心、地域・社会に対する「おもてなし」の心を持っている企業と言う事では無いかと思います。

一見、選ばれる企業はサービス業かと調べて見ますとサービス行だけではなく製造業もあります。その一つが、世界でトップシェアを誇る寒天メーカーで長野県伊那市にある伊那食品工業(株)です。

ちなみに社是は「いい会社を作りましょう」でした。その他、日本で最古、最大のレーザー専門企業の(株)日本レーザーでは「夢と志の経営」世界の光技術を通じて、科学技術と産業の発展に貢献します。働く全ての仲間に、自己成長と自己実現の機会を提供します、とあります。

居相会員の会社は「ものづくり日本大賞」と言うすごい賞を受賞されましたが、この「おも

てなし経営」はロータリーの職業奉仕にピッタリ当てはまると思い、皆さんの企業でも挑戦されてはいかがかと、紹介させていただきました。

幹事報告

▼11日に開催されましたIM第4組ロータリーデーには、多数のご出席をいただき、ありがとうございました。

▼明日、八尾市青少年問題協議会が開催されます。当クラブからは、田中会員に出席いただきます。

▼20日に、次年度地区ロータリー財団補助金管理セミナーが開催されます。山本(昌)会長エレクト、菅野会長ノミニー、山陰担当委員長に出席いただきます。

▼瀧谷会員と濱岡会員が本日、越中八尾RCへ訪問いただいております。現地にて55周年の打ち合わせをしていただいております。

その他の報告

▼55周年実行委員会・

吉本 憲司 副委員長

次週例会前に、実行委員会を開催します。

また当日の出欠ですが、会

費の変更などもございましたので、再度回覧します。

明日夜には、リーガロイヤルホテルの会場の下見と、お料理の試食に行ってまいります。

卓話

「ロータリー涙活(るいかつ)のすすめ」

▼橋本 昌人 様

(大阪アーバンRC)

八尾RCの中西会員とは、あるお寺で知り合いになり、それがきっかけで、本日卓話におじゃませていただくことになりました。

実は私の所属する大阪アーバンRCも本日が例会日で、朝の7時30分から例会を行つてまいりました。

私は放送作家として、バラエティをはじめお笑い番組ばかりを作ってきました。

もともと笑うのが好きだったのですが、その一方で実は、泣くことも好きでした。

吉本新喜劇でも笑いの連続の中に、最後は少しほろっと泣くような場面をつくることがあります。それと同じように私も、ジーンとくるのが好きでした。

そこで、誰に宛てた手紙もいいので、ラブレターを集めてみようと考えて、募集してみました。

あまり耳慣れないかもしれま

せんが私は、「ラブレター研究家」も名乗っています。

自分で「これはいいなあ」と思ったラブレターを集めています、それを紹介するイベントなどをやっていたら、やがてこうした活動が就職活動の「就活」や、「婚活」などと同じように、「涙活(るいかつ)」と呼ばれるようになっていきました。

この涙活に取り組む人が、関東には一人いるのですが、関西は誰もいないということで、「それならば」と、私がやってみることにしました。

本日もそんな手紙をいくつか紹介したいと思いますが、それを聞いてジーンときていただけたら、十分です。

今日はまわりにもたくさんの人がおられますので、なかなか思い切って泣くということは難しいかもしれません、たとえ目に涙が浮かぶだけでも、結構です。

それだけでも実は、1週間のストレスを発散する効果があるのだそうです。これは科学的にも証明されています。

ところで吉本興業が、初めて涙の本を出しました。その中から一つ、紹介します。

小学校4年生の男の子が、おばあちゃんに書いた手紙が掲載されています。この手紙は、学校の道徳の教科書にも載ったそうです。

こうした直筆の手紙は、将来

的にもなくならないのではないか、と思っています。人間はいいものだなあ、と感じることができますし、メールよりも、やはり手書きの方が気持ちが伝わると思います。

続いては、結婚を控えた娘へ、父からの手紙を紹介します。この花嫁は、交通事故で幼いころに母を亡くしたそうですが、手紙を読むと「この父と娘に、そんな歴史があったのか」と感じます。

読んでいるうちに「人ととの間でまた生きていこう」と思われてくれるのが、手紙のいいところだと思います。

また先日、靖国神社である冊子を買いました。戦争で亡くなったり人、あるいはその親などの手紙を集めたものです。これが継続的に発行されているそうです。

その中からも一つ、ご紹介します。母が25歳の息子に宛てた手紙です。彼は人間魚雷「回天」に乗って、日本のために散っていましたのだそうです。

この手紙を読むと、親子の愛は、いつの時代でも不変であることをおしえてくれます。

人間の心のこもった手紙というものは、人間を動かすことができると信じています。

私は人々の本気の思いがこもった手紙をこれからも集め続け、それをできるだけたくさんの方々に紹介していきたいと

思っています。

RCにはまだ、入会したばかりです。実は大阪アーバンRCで卓話をさせていただいたことがきっかけで、そのクラブに誘われて入会させていただくことになりました。

これから私自身もロータリーで、しっかりと勉強していきたいと思っています。



2016-2017年度
国際ロータリー
テーマ

ニコニコ箱

▼村本会長 先週のIMロータリーデーには、多くの皆様の参加をいただきまして、ありがとうございました。舞子の「ふく苗」さん、可愛かったです。

▼飯田幹事 先日のIM・ロータリーデー、多数の出席御苦労様でした。

▼佐々木名誉会員 久しぶりです。すみません。

▼佐野会員 ニコニコありがとうございます。

今後の予定

月	火	水	木	金	土	日
1	2	3 理事会	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14 IMロー タリーデー
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	金光八尾 卒業式	平和と紛争予防/ 紛争解決月間				

2月

月	火	水	木	金	土	日
	1	2 理事会	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12 PETS・地区 チーム研修セミナー	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23 55周年 記念式典	24	25	26	27
28	29	30	31			

3月
水と衛生月間

▼居相会員 いいことがありました。と、先週例会欠席お詫び。

▼寺坂・宮川・吉田会員 例会欠席お詫び。

▼中川(将)会員 富田会員 本日出席ありがとうございました。TELにてお願ひした甲斐がありました。

▼菅野会員 良い事があります様に！

▼宇野会員 休みまして申し訳ありません。

▼山田会員 もう休みません。

▼奥谷会員 かぜ、インフルエンザがはやっております。お気をつけ下さい。

▼長竹会員 飯田さん、小谷

さん、野村さんお世話になりました。

▼松村会員 確定申告の時期となりました。寄付金控除or税額控除をお忘れないようにして下さい。

▼野村会員 飯田さん、小谷さん、長竹さん先週は遅くまでありがとうございました。

▼西村会員 お陰様で、腕立て伏せが10回出来るようになりました。昨年末は2回だけでした。まだまだ頑張ります！！

▼小谷会員 月例、パープレーで優勝しました。ビックリポンだす。

▼富田会員 欠席多くて申し訳ありません。

本日の合計 47,000円

累計 2,508,000円

今期の目標 3,500,000円

先週のロータリークイズの答
「1932年、世界大恐慌の時に提唱された『四つのテスト』さて、提唱者は？」

→ ハーバード・テーラー

例会欠席の際は
前日までに連絡を！



感謝の気持ちを
ニコニコに！



八尾RC Facebookページ www.facebook.com/yaorotary

■出席報告

月日	会員数	出席	(内出席規定適用免除者)	出席率	メークアップ	確定出席率
2/3	57	34	4	69.39%	0	69.39%
2/11	57	30	3	62.50%		
2/17	57	39	5	78.00%		